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Pourquoi et pour quoi suis-je avec vous ? Quelles
valeurs me portent ?

Dès l’âge de 20 ans, j’ai été séduit par L’Arche où j’ai
vu des hommes et des femmes vivre une forme
d’Evangile au quotidien, avec leurs qualités et
défauts. L’Arche m’a aidé à mieux accepter mes
faiblesses, à me positionner plus facilement dans
mes relations avec les autres, à vivre ma spiritualité,
et finalement, à devenir un homme. Et ça continue !
Aujourd’hui, je suis heureux de faire don à autrui de
mon temps et de mon énergie. J’estime important de
continuer, pendant ma retraite, à avoir une utilité
sociale, comme celle de La Corolle.
J’apprécie beaucoup le dynamisme et le
professionnalisme des personnes qui œuvrent à La
Corolle. Les résultats constamment positifs et très
encourageants de tous les audits du Canton ou des
évaluations de LArche Suisse nourrissent ma
confiance et celle des membres du comité; Philippe,
Pierre, Anne-Pascale, Kaouther, Bernard et Isabelle à
nos côtés.
J’ai pu vivre des expériences incroyables comme la
soirée du 10 février dernier à observer le plaisir des
450 personnes présentes, ou le long cheminement
qui a mené à la reconnaissance, par le Canton, de la
qualité professionnelle des employés et la
revalorisation salariale que nous avons pu mettre en
place, ou encore les constructions du Cèdre et
d’Ecogia avec les bouleversements consécutifs de la
vie de la communauté. Il y a eu beaucoup d’autres
petits et grands moments formidables pour moi ces
dernières années.

Et vous, que m’apportez-vous ?

J’aime les nombreuses rencontres avec des gens de
qualité à L’Arche et à La Corolle. J’y trouve un lieu de
bienveillance, de tolérance et de solidarité, y compris
lors des tensions inévitables. J’apprécie l’esprit du
comité pour conserver les valeurs de L’Arche.
J’apprécie également les sourires, la joie, les progrès
des personnes accueillies, le soutien entre tous au
moment des décès. Je suis réconforté par la
reconnaissance de la communauté, de mes amis et
de ma famille.

Que vous apportais-je ?

 En tant que Président du Comité, j’essaie d’apporter
de l’écoute, de la méthode, mes compétences
acquises tout au long de ma carrière pour consolider
le fonctionnement d’une organisation en croissance
qui évolue dans un contexte de plus en plus strict et
exigeant. J’essaie aussi d’apporter mon expérience
humaine au travail et dans la vie. J’aimerais
consacrer plus de temps pour mieux connaître la
communauté et ses membres. 
J’ai limité dans le temps mon engagement dès le
départ, en septembre 2017, en lien avec des projets
familiaux. Je n’attendrai donc pas la limite statutaire,
qui est là pour éviter usure ou endormissement, et je
trouve la période actuelle favorable pour que la
Corolle trouve un successeur. 
Je suis fier d’être votre président ! Je remercie la
rédaction de m’avoir donné l’occasion de faire un
plongeon dans mes motivations !

Nicolas Puy, Président de La Corolle



Dylan ! Merci

Une nouvelle page de notre journal s’écrit

Cette occasion ne saurait se conclure sans adresser un remerciement tout particulier.
Un immense merci à Dylan qui s’est engagé avec dévouement au sein de La Corolle, que ce soit à travers
notre journal ou dans les multiples aspects de notre vie communautaire. 
Nous te connaissons tous pour ton attention précieuse envers chacun, ta présence bienveillante, et les
souvenirs partagés que tu as su enrichir avec générosité.

Grâce à toi, La Corolle Comme Unique a su trouver un nouveau souffle. Tu as su insuffler une motivation à
créer, instaurer une dynamique pleine d’enthousiasme et offrir de nombreux moments d’échanges.
Aujourd’hui, alors que tu passes le flambeau de ce journal, nous nous engageons à continuer de
transmettre les nouvelles de La Corolle et de L’Arche. 
Nous te remercions pour tout ce que tu as apporté, et pour tout ce que tu continueras d’apporter à notre
communauté.

Enfin, pour saluer ton engagement ici et ailleurs, et parce que tu affectionnes les poèmes, nous te dédions
ces quelques strophes, qui parlent avec le cœur.

« …l’océan nous apprend que chaque engagement, chaque choix, 
Est un navire lancé en pleine voie,

Face aux éléments, sous le firmament grandiose,
La destination se dessine, et chaque homme ose. 

L’océan, dans sa clarté profonde, nous révèle :
Que chaque goutte d’eau compte, précieuse étincelle, 

Nos actions, nos pensées, d’une étendue salée,
Ensemble, forgent le monde, richesse partagée… »

Dylan, toute la communauté te remercie 
pour ton engagement. 



plaisir

   Pawel : « Ivana, est-ce que tu sais ce que j’ai fait hier ? »
   Ivana : « Tu es allé au cinéma ? une balade à Rolle ? une visite à papa ? une journée tranquille au foyer vu que la
météo n’était pas superbe ? »

Pawel a un sourire indulgent et énigmatique à la fois, car je ne pourrai jamais deviner ou il a passé son dimanche. 

   Pawel : « Je suis allé voir le Mont Blanc du côté italien !» 
   Ivana :  « Avec qui ? Comment ? Vous avez pris une télécabine ? Il y avait de la neige ? Il faisait beau… ? » 

La news qui fait

Pawel nous emmène en Italie voir le
Mont-Blanc

Avec une fierté infinie, Pawel m’explique, qu’accompagné de Loredana, une bénévole, ils
ont pris une télécabine qui monte jusqu’à 3 466 mètres. Côté italien, le Mont Blanc atteint
une altitude de 4696 m. Pawel a pris de magnifiques photos de son excursion. 

Je reste toujours admirative devant les idées de Pawel, devant son envie de découvrir le
monde, devant sa persévérance et son talent de trouver des personnes qui partagent son
enthousiasme. 
Maintenant, je n’ai qu’une envie : aller voir Mont Blanc du côté italien

Comme Pawel est aussi un homme de plein de talents, il n’a pas tardé à dessiner le Mont
Blanc en s’inspirant d’une photo. Il a réalisé ce magnifique tableau en deux semaines
pendant son cours de peinture avec Marina.

Pawel, personne accueillie à La Rencontre et à La Fabri’k
avec Ivana, éducatrice aux P’tits Bonheurs
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Du changement au foyer 
La Rencontre

MARIE, LA ROMANTIQUE 
J’aime ? — “L’amour”
Je déteste ? — “Me lever tôt”
Mon Rêve ? — “Avoir un amoureux” 
Mon petit truc en plus ? — “Je suis déléguée de L’Arche Suisse”
Mes Qualités ? — “J’aime faire plaisir, et je suis gentille”
Mes Défauts ? — “J’ai besoin d’aide pour les câlins, quand j’ai peur”
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “Louane”

À l’image de Tintin, certaines personnes ont pris leur envol vers de
nouvelles aventures…

 Il y a eu du changement ces derniers mois du côté de La Corolle ! 

Mais alors, qui sont les nouveaux visages du foyer La Rencontre ?

Préparez-vous pour un voyage captivant à la découverte de
ces formidables résidents.

 Attachez vos ceintures, le décollage est imminent !

J’aime ? — “Me promener et écouter la musique” 
Je déteste : — “Qu’on me touche les pieds”  
Mon Rêve ? — “Faire du cheval au bord de la mer” 
Mon petit truc en plus ? — “Je sais reconnaitre les personnes”
en écoutant leur voix et en touchant leurs mains
Qualités ? — “Souriant et gourmand”
Défauts ? — “Rien à déclarer”
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “Beethoven”

Serge, l’oreille absolue
(les réponses en gras viennent directement  de Serge, celles en italique des assistants)

J’aime ? — “La peinture”
Je déteste ? — “Quand il y a des bagarres”
Mon Rêve ? — “Allez jouer au tennis et habiter à Varsovie avec mon ami Marcel
quand je serai à la retraite”
Mon petit truc en plus ? — “Je parle couramment polonais et je fais aussi les
traductions en Français”
Qualités ? — “Je dirais que je suis parfait” 
Défauts ? — “…”
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “Gerard Lenormand” 

Pawel, le trieur de déchets



J’aime ? — “Le théâtre”
Je déteste ? — “Halloween” 
Mon Rêve ? — “Allez voir un concert de Rock Voisine” 
Mon petit truc en plus ? — “Je suis très forte pour faire les massages”
Qualités ? — “Bonne travailleuse et je porte la communauté dans mon cœur” 
Défauts ? — “Je ne sais pas…”
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “Nadia ou Rock Voisine” 

Anne, la pétillante au pays des arc-en-ciel

Nadia, la chef cuisinière

J’aime ? — “Danser, faire la fête” 
Je déteste ? — “Quand on fait du bruit quand je dors” 
Mon Rêve ? — “Me marier” 
Mon petit truc en plus ? — “Très douée dans les travaux manuels” 
Qualités ?  — “Câline et gentille” 
Défauts ? — “Chatouilleuse” 
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “Mickael Jackson” 

J’aime ? — “Sortir”
Je déteste ? — “Faire ma lessive”
Mon Rêve ? — “Allez à New York” 
Mon petit truc en plus ? — “Je suis un pro pour réparer les natel”
Qualités ? — “Aider les autres et je ne me moque jamais”
Défauts ? — “Je suis un râleur” 
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “Eddy Mitchell”

Cyril, le roi de la céramique

J’aime ? — “Chanter et faire la pâtisserie” 
Je déteste ? — “Qu’on me chatouille les pieds”
Mon Rêve ? — “Avoir un amoureux”
Mon petit truc en plus ? — “Je fais bien la danse de Mickael Jackson”
Qualités ? — “Câline”
Défauts ? — “Des fois, je ne suis pas contente et je râle un peu” 
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ?  — “Desireless” 

Jessica, la rock star

J’aime ? — “La musique douce, marcher, le ski et la montagne, manger de la viande et la mise sous pli”
Je déteste ? — “Allez chez le dentiste” 
Mon Rêve ? — “J’aimais faire du ski avec mon papa” 
Mon petit truc en plus ? — “J’aime manger de la viande” 
Qualités ? — “Je suis gentil”
Défauts ? — “C’est quoi mes défauts ?”
Avec quelle personne célèbre j’aimerai passer une soirée ? — “J’aime bien Johnny Halliday”

Antonin, le marcheur de l’extrème



7

Rencontre avec  
Lila

Cet été, nous avons eu la chance d’accueillir Lila dans notre belle communauté. 
Pour faire connaissance, La Corolle Comme Unique lui a posé quelques questions. 

Rencontre.

Bonjour Lila, Nous avons eu le plaisir de t’accueillir en août dernier, parle nous un peu de toi. D’où
viens tu ?
       — “De la maison avec Maman. Je suis Suisse, Française et Tunisienne d’origine.”

A quelle école étais-tu avant de nous rejoindre ?
      — “J’étais à l’OMP de Genève. Je suis arrivée en août à La Corolle après un stage de deux semaines en
mai dernier.”

Quels sont tes passions ?
      — “J’aime les Mangas, le Japon, le rock japonais. J’ai même réussi à configurer l’imprimante du travail
en japonais deux fois ! J’aime aussi me faire belle et mettre du vernis.”

Comment s’est passé ton accueil à la Corolle ?
       — “Très bien, j’aime venir à l’atelier, j’arrive le matin pleine d’énergie. Jaime bien vivre au foyer mais
parfois Maman me manque.”

Que préfères-tu dans ton travail ? Quelle tâche aimes-tu accomplir ?
     — “J’aime la broyeuse, découper le papier. J’aime aussi changer de travail régulièrement. En ce moment
je découve la couture et ça me plait.”

As- tu un message à donner à la communauté ? Une idée? Un souhait ?
       —  “J’ai envie de trouver ma place, et me faire beaucoup d’amis.”

Merci pour cet échange et bienvenue parmi nous.
Nous te souhaitons le meilleur pour la suite.

                             Bienvenue Lila ! 



Ils nous racontent 
La Corolle

Valérie, Kenia et Fanny vivent - ou ont vécu- l’aventure de La Corolle. Elles
racontent leur quotidien, leurs expériences, et ce qui rend ce lieu unique.

Découvrez leurs témoignages ! 

J’entends tout le temps que ce n’est pas facile de travailler avec des personnes en
situation de handicap. C’est vrai, mais ce qu’elles ne savent pas ce qu’on reçoit
beaucoup d'eux. On reçoit de l’amour sans condition, on fait des amitiés sincères,
transparentes. On a tellement à apprendre et à pratiquer ce qu’ils nous enseignent.
Je suis certaine que si on écoute et on observe plus avec le coeur, comme ils nous
l’apprennent, le monde serait meilleur.
Je vous remercie infiniment, pour l’année 2023-2024 et vous serez toutes et tous dans
mon coeur. 

Kenia Giron, ancienne assistante au foyer La Source 

J’ai découvert La Corolle comme elle est décrite dans ses valeurs et ses missions. Un endroit de
rencontres et de relations réciproques où les dons de chacun sont reconnus et appréciés. Un lieu,
où nous célébrons, où nous rigolons et partageons des moments de qualité dans la simplicité et
l’authenticité. [...]
Quel bonheur d’arriver le matin et de recevoir un baiser de Françoise me demandant des nouvelles
de mes enfants, de voir le sourire de Christoph attendant impatiemment sa prochaine sortie au
McDo, de recevoir les plus beaux compliments de la part Giorgio « tu es toujours élégante Fanny »
ou d’entendre notre cher Pierre nous raconter ses anciens exploits de sportif. Il y a également, mes
collègues, qui sont toujours prêts à s’entraider et qui sont très attentifs les uns aux autres.

Fanny Cintas, Educatrice au foyer du Cèdre

Voir arriver tous les matins les personnes acceuillies aux ateliers, s’arrrêter pour discuter avec l’un
ou l’autre, manger à leur table, les écouter... c’est un grand bonheur [...]
Je  découvre ce mélange d’exigences professionnelles concrète, mêlé à des ...dimensions plus
profondes... idéales [...] 
On ne le dira jamais assez, les relations à La Corolle sont soignées, précieuses, bienveillantes, sans
toutefois être parfaites, heureusement ! 
Finalement, pour moi, être à La Corolle, c’est y “travailler”, mais aussi participer à un projet
défiant, qui a du sens et avec des valeurs auxquelles j’adère pleinement ! 

Valérie Négrini Castilla, Adjointe Ressources Humaines, Responsable des assistants

Témoignages



JANVIER

Le 20
Anne Félix a soufflé ses bougies 

Février
Haly et Rosario fêtent
leur anniversaire 

Le 13 
Journée Internationale de
l’épilepsie

du 24 au 26 Forum
 des nouveaux assistants

Mars

Véronique, Quentin, Giorgio,
Frédy et Yves auront tous un
an de plus Le 21 

Journée Mondiale de la
trisomie 21Le 27 

Assemblée Générale de
L’Arche Suisse 

Avril
Le 2 

Jounée Mondiale 
de la sensibilisation à

l’autisme

C’est au tour de Lionel et Ilinca de
 fêter leurs anniversaires  

Le 7 
Jounée Mondiale de la
santé

Les temps forts de
La Corolle

du 27 au 29 
 le Conseil communautaire

s’est réuni 


